

Internetdomains Fahrplan für .eu

[7.1.2004] Ab November gibt es .eu-Domains im Internet. Die zuständige europäische Vergabestelle hat den Zeitplan bis zur Registrierung veröffentlicht.

Die Vergabestelle für die künftige Top-Level-Domain .eu, EURid, hat kurz vor Jahresende 2003 den ersten offiziellen Zeitplan für die Einführung der neuen europäischen Domain-Endung vorgelegt. Bis März 2004 wird die EU-Kommission mit den EU-Mitgliedsstaaten die Public Policy Rules (PPR) ausarbeiten, die regeln, wer eine .eu-Domain registrieren darf. Im Juni beginnt EURid mit der Akkreditierung der ersten .eu-Registrierungsstellen, an die sich die Internetnutzer mit ihrem Registrierungswunsch wenden können. Im November 2004 soll .eu ans Netz gehen. Dann können sich Personen oder Institutionen unter Einhaltung der Public Policy Rules (PPR) .eu-Domains registrieren lassen. Sicher ist schon jetzt, dass für die Anmeldung der Prioritätsgrundsatz (wer zuerst kommt,...) gilt. Weitere Informationen über die Art der Vergabe, mögliche Beschränkungen oder die Einführung offizieller Third Level Domains stehen erst mit Veröffentlichung der PPR fest.

<http://www.eurid.org>

Stichwörter: Internetdomains, eu, .eu, Domain, Europa

Quelle: www.kommune21.de